
PREGUNTA  QUE  PRESENTA  MARÍA  JOSÉ  SOLER  MARTÍNEZ,  CONCEJAL  DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘ESTADO DE LA TRAMITACIÓN DEL
EXPEDIENTE  PARA  LA  INSTALACIÓN  DEL  MERCADO  MUNICIPAL  DE  EL
ALBUJÓN’

En el Pleno de la Junta Vecinal de El Albujón - Miranda del 21 de octubre de 2020 se
aprobó  por  unanimidad  la  moción  que  presentó  nuestro  vocal  en  esta  Junta  para  la
instalación  de  un  mercado  semanal  en  El  Albujón.  Con  posterioridad,  desde  el
departamento municipal de Ocupación de Vía Pública se les requirió que aportasen una
documentación que faltaba para tramitar el expediente.

En  el  último  Pleno  y,  a  pregunta  de  nuestro  vocal  sobre  si  se  habían  subsanado  y
remitidas  las  deficiencias  existentes  para  su  tramitación  y  aprobación,  el  presidente
respondió que, efectivamente, se había mandado la documentación requerida.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente: 

PREGUNTA

 ¿En qué estado se encuentra el expediente que tiene como fin último la instalación
de un mercado semanal en El Albujón?

Cartagena, a 20 de mayo de 2021

         Fdo. José López Martínez                                          Fdo. María José Soler Martínez
        Concejal-Portavoz Grupo municipal MC.                             Concejal Grupo municipal MC.
,

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


